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- Résumé: La toxicomanie est ['un des grands graves problémes sociaux du fait que

ce probléme est classé parmi les maladies psychique ,selon les symptomes du diagnostique
des troubles psychique et mentaux internationaux. Les deux catégories qui sont la proie de
cette dépendance sont les orphelins et les enfants illégitimes. Afin de protéger cette
catégorie de toxicomanie nous devons obtenir les solutions que peuvent les protéger de ce

grande fléau que constitue "La drogue "

Les mots-clés: - toxicomanie - Drogues - Enfants orphelins - Enfants illégitimes.

- Abstract: Drug addiction is one of the great serious social problems because of the
fact that this problem is classified among psychic diseases, according to the symptoms of the
diagnosis of international mental and mental disorders.The two categories that fall into this
dependence of addiction are orphans and illegitimate children. Because of this it is necessary
to protect this category of drug addicts in order to obtain the appropriate solutions that can
protect them from this serious disease.

Key-words: - Drug addiction - Drugs - Orphan children - lllegitimate children.
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